## Communiqué de presse

// Service Presse
Tél. 02 40 41 67 06
presse@nantesmetropole.fr



Nantes, le 8 juillet 2021,

### Quartier du canal Saint-Félix

# Des animations culturelles et spectacles organisés tout l'été Quai Ferdinand Favre

Cet été, le canal Saint-Félix à Nantes passe en mode été : du 4 juillet au 24 septembre, des animations urbaines (théâtre, musique, cirque, etc.), des spectacles et des évènements (balades urbaines, ateliers participatifs) sont organisés au Quai Ferdinand Favre. Ces temps d'animation conviviaux et gratuits sont organisés, dans le cadre de « La Saison déconfinée bis », par Nantes Métropole et l'association *Territoires InterStices*. L'occasion de profiter et de découvrir autrement ce quartier en cœur de ville, piétonnisé et réaménagé pendant la saison estivale.

#### Des animations et spectacles tout au long de l'été

Du 4 juillet au 24 septembre, le Quai Ferdinand Favre s'anime et accueille une programmation culturelle estivale, proposée par Nantes Métropole et *Territoires InterStices*, collectif associatif implanté dans les Ateliers Magellan, oeuvrant dans les domaines du spectacle vivant et de l'architecture éphémère.

Au programme : des animations (artistiques, théâtrales, musicales, circassiennes), des spectacles et des moments festifs, ouverts à toutes et tous, en entrée libre. Ces moments conviviaux sont proposés par des associations et compagnies locales coordonnées par *Territoires InterStices*. Certaines bénéficieront aussi de cartes blanches, sur le thème de l'esthétique du cirque par exemple. Des rendez-vous réguliers seront aussi proposés : « *Les mercredis récréatifs* » avec des ateliers autour des activités manuelles et « *Les Weekends spectaculaires* » avec des débats, des conférences et des spectacles. Enfin, les « *chantiers participatifs* », organisés par le collectif d'architectes GRU¹, permettront des moments de partage autour du réemploi et du recyclage.



(C) Thierry Mezerette / Spectacle « Croûtes » par la Compagnie Mycélium

À noter: les mercredis et samedis, des plages horaires sont laissées volontairement libres pour permettre aux associations qui le souhaitent de proposer des activités. Il suffit pour cela de contacter l'association *Territoires InterStices*.

<sup>1</sup> Gru est un collectif fondé en 2016 par 8 jeunes membres maintenant diplômés de l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Nantes. Ils se rassemblent pour mener à bien des projets en architecture, design, scénographie, de la conception à la fabrication.

#### Pour découvrir la programmation complète du mois de juillet :

https://fr.calameo.com/

La programmation des mois d'août et septembre sera bientôt dévoilée. Animations et spectacles organisés dans le respect des règles sanitaires. Ceux-ci peuvent évoluer selon la situation sanitaire.

Pour plus d'informations et pour s'inscrire aux animations et spectacles : <a href="www.interstices.pro">www.interstices.pro</a> / <a href="www.interstices.pro">www.interstices.pro</a> / <a href="www.interstices.pro">www.interstices.pro</a> /

## Des installations provisoires pour découvrir autrement le canal Saint-Félix pendant l'été

Pour profiter pleinement des animations et des spectacles, et découvrir autrement le canal Saint-Félix, une partie du quartier est rendue aux piétons (au droit de la Cité des Congrès) jusque fin septembre. De plus, pour plus de confort et pour permettre aux visiteurs de se détendre, de se réapproprier le quartier et d'avoir un autre point de vue sur le paysage alentour, des aménagements temporaires ont été installés par le collectif GRU. Ces bancs, tables et gradins recouverts d'ombrages sont fabriqués à partir de matériaux de récupération. Des blocs de granit, qui servent habituellement à la réalisation de la chaussée, ont par exemple été utilisés pour les soubassements du mobilier. Les modules sont aussi faits d'un mélange de bois et d'acier pour donner un côté balnéaire, comme une bulle de respiration estivale.

Ces installations provisoires préfigurent le futur aménagement du quartier et sa potentielle future piétonnisation avec des voies adaptées et élargies. Le Quai Favre s'inscrit en effet dans le projet urbain et paysager « *Loire au coeur* ». Celui-ci prévoit de transformer, sur 15 ans, 4 km de bords de Loire, allant du canal Saint Félix jusqu'au Bas-Chantenay afin de rouvrir la ville sur son fleuve et son ambiance maritime. Une partie du mobilier pourrait être pérennisée à l'issue de la saison estivale.